

誠 実

立志歩行に向けて

2-2担任

10月24日（金）は、いよいよ立志歩行です。西尾市のみなとまち緑地から、東山中学校までの約36kmを、自分の足だけで歩くことになります。36kmという非常に長い距離であるため、途中に多くの困難が予想されます。この長い道のりを歩ききるには、「仲間と助け合うこと」が一番大事なことだと思います。

各クラスで立志歩行の班が決まりました。途中で遅れてしまう人が出ないようにと、歩く速度が同じくらいの人が集まって班になっていると思います。しかし、それでも当日は班員の誰かが他の人のペースについていけなくなる場面が出てきます。そんなとき、つらいと感じている人にとって必要になってくるのは、仲間からのやさしい言葉や、思いやりのある行動です。そのような言葉や行動は、その人の気持ちの負担を軽くし、大きな励みになります。

早くゴールしたいという班もあるとは思いますが、大切なことは「みんながゴールすること」です。楽な道のりではないですが、最後はみんな笑顔でゴールできるようにしましょう！！

PTA や保護者の方たちが、豚汁とおしるこを作って迎えてくれます。

がんばって歩こう！